

## 令和4年第6回うきは市教育委員会定例会会議録

開催日時 令和4年6月2日(木) 18時00分～18時40分  
場 所 うきは市役所 西別館 第1会議室

招 集 麻生 秀喜(教育長)

出席委員 平位 秀敏(職務代理者) 家永 由里子(委員)  
處 愛美(委員) 古賀 公彦(委員)

事務局 井上 理恵(学校教育課長) 山崎 穰(生涯学習課長)  
田中 晃詞(指導主事) 河内 真一(教育総務係長)

議 事 議案第25号 令和4年度6月補正予算要求について  
議案第26号 うきは市社会教育委員の委嘱について

協議事項 (1) 委員会委員の選出について

報告事項 (1) 公文書不存在決定に対する審査請求に係る裁決について  
(2) 区域外就学について  
(3) 児童生徒指導上の諸問題に関する実態調査(令和4年4月末月例報告)について

その他 (1) 令和4年度幼稚園訪問について  
(2) 令和4年6月分 主な行事予定

教育長	ただ今からうきは市教育委員会会議規則第3条第2項の規定により、定例教育委員会を開催いたします。 会議の日程は本日限りといたします。 本日の議事録署名者には、古賀委員を指名いたします。 諸般の報告について何かありましたら事務局お願いします。
事務局	特にありません。
教育長	議案について、事務局お願いします。  <b>議案第25号 令和4年度6月補正予算要求について</b>

<p>事務局</p>	<p>学校教育課の歳入につきまして、教育費寄附金を計上しております。こちらは小児科医の豊田様から吉井小学校へ寄附をいただいたものです。歳出につきましては電力市場の高騰により以前の契約先が電力事業を継続できなくなったことに伴い九州電力と契約を締結しておりますが、契約単価の上昇に伴う小・中学校の電気料の増額分を計上しています。また、寄附金に関連して吉井小学校の備品購入費を計上しております。</p> <p>生涯学習課の歳出につきまして、るり色ふるさと館、白壁ホール、かわせみホール、図書館、体育センター、スポーツアイランドの電気料の増額分を計上しております。また債務負担行為補正としてうきはアリーナの指定管理料を計上しております。今年度が指定管理の最終年度となっておりますので来年度以降の5カ年分を計上しております。</p> <p>繰越につきまして、福富小学校給食室トイレ新設工事費、御幸小学校北校舎大規模改造工事費、また各小・中学校の新型コロナウイルス感染症対策に係る消耗品費、備品購入費を計上しております。</p>
<p>教育長</p>	<p>事務局より説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありませんか。なければ承認を求めます。</p>
<p>全委員</p>	<p>承認</p>
<p>教育長</p>	<p>次の議案について、事務局お願いします。</p>
<p><b>議案第26号 うきは市社会教育委員の委嘱について</b></p>	
<p>事務局</p>	<p>各種団体から選出を依頼し、6名が再任、4名が新任の委員となっております。任期は令和4年4月1日から令和6年3月31日です。</p>
<p>教育長</p>	<p>事務局より説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありませんか。なければ承認を求めます。</p>
<p>全委員</p>	<p>承認</p>
<p>教育長</p>	<p>協議事項について、事務局お願いします。</p>
<p>事務局</p>	<p>うきは市いじめ問題対策推進委員会委員について、令和4年度から令和5年度の任期の委員を選出する必要があります。現在は家永委員にお願いしていました。</p>

教育長	事務局より説明がありました、家永委員がよろしければ継続をお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。
全委員	賛成
教育長	報告事項について、事務局お願いします。
事務局	<p>報告事項（１）公文書不存在決定に対する審査請求に係る裁決について、令和元年度のタイムカード破棄事案に係る元校長への矯正措置を検討する際に関係機関等に法解釈を巡る相談を実施しましたが、その相談の際に教育委員会事務局が作成した文書、また関係機関から回答された文書やメモの一切について令和３年１０月８日付けで審査請求人から開示請求があました。その情報公開請求に対して令和３年１１月３０日付けで教育委員会事務局として公文書不存在決定を行い、同日付けで請求人へ公文書不存在決定通知書を交付しました。公文書不存在の理由としては関係機関への相談は文書によらず口頭で行っているためとしておりました。この公文書不存在決定に不服があるとして令和４年１月１１日付けで審査請求人から審査請求書が提出されました。審査請求を受け同年２月３日付けで第三者機関であるうきは市情報公開・個人情報保護審議会に諮問していましたが同年４月２７日付けで資料の１６ページから２４ページのとおり答申が出されました。審議会の結論としては「公文書不存在決定処分は適法であるから審査請求は棄却されるべきである。」というものでした。審議会の答申を踏まえ事務局としても資料の２５ページから３２ページのとおり５月９日付けで審査請求を棄却する裁決をし、同日付けで審査請求人に裁決書を送付しております。</p> <p>（２）区域外就学について１件の申し出があっており、教育的配慮に伴うもので承認しています。報告事項（３）児童生徒指導上の諸問題に関する実態調査について、小学校はいじめ認知件数は０件。不登校兆候は４月から数えての欠席日数になっておりますので前回までの数から減っており、１校で１名、不登校は０名です。中学校はいじめ認知件数は０件。不登校兆候は９名、不登校は０名です。生徒間暴力が１件あり、内容は悪口を言われた生徒が悪口を言った生徒に手を出したというものです。学校が事実関係を確認した結果、いじめではなく喧嘩でした。学校より指導を行っております。</p> <p>今年度の学級閉鎖等の状況ですが、小学校については５月の連休後から現在まで６校が学級閉鎖を実施しており、現在も３校が学級閉鎖中です。中学校は現在は学級閉鎖等はありませんが４月以降で４件の学級閉鎖がありました。</p>
教育長	学級閉鎖中の対応ですが、小学校３年生以上はオンライン学習を実施して

	<p>おり、濃厚接触者等となり欠席した児童生徒に対してもオンライン学習の要望がありましたら対応しております。今後は小学校2年生もタブレットの持ち帰りを実施する予定としています。</p> <p>その他について、事務局お願いします。</p>
事務局	<p>その他の（1）令和4年度幼稚園訪問について参加を希望される方はお知らせください。</p>
C委員	<p>参加させていただきます。</p>
事務局	<p>その他の（2）行事予定表により6月の主な行事予定を説明。</p>
教育長	<p>全ての審議が終了しましたので、第6回教育委員会を閉会いたします。</p> <p><b>次回 定例教育委員会開催日程</b></p> <p><b>7月1日（金）18時00分～</b></p> <p><b>うきは市役所 西別館 第1会議室</b></p>